

[Accès Extranet >>](#)

## Challenge international E-Kart



3 apprentis de l'IFORM, Lucas GAUTIER, Gabriel TURCAS et Antoine LEBOIS, accompagnés de l'enseignant en mécanique, M. DAGUET, ont participé au Challenge International E-Kart à Limoges, du 30 mai au 1er juin 2017.

Mettant en compétition des E-karts réalisés dans le cadre de projets pédagogiques, les 3 jeunes en 1ère année de BAC PRO ont tenu grandeur nature, le karting électrique sur lequel ils ont travaillé.

A l'issue de la compétition, le trio a remporté la 1ère place en catégorie intégration mécanique, la 2ème place en catégorie endurance sur 2 heures et la 3ème place en catégorie endurance 4 heures en équipe.

Félicitations à eux pour cette performance !



[Retour à la liste des actualités >>](#)

[Haut de page ↗](#)